

Bonjour à toutes et à tous,

Nous venons d'apprendre le décès survenu mardi 22 septembre d'Hélène AUGER née VIGOUROUX. Elle avait 84 ans et s'était retirée avec Claude son mari dans une belle région à Montvalent dans le Lot. C'est la section Natation qui est touchée, mais également toute la famille jadiste car comme me l'a évoqué son fils Gilles, en ce temps-là, les stages sportifs de Pâques étaient rassembleurs. Toutes les sections se côtoyaient, partageaient et composaient à travers les jeux comme les tournois et les jeux de pistes, des équipes mixtes. C'est pourquoi bon nombre d'entre nous connaissaient le couple, parce que, au bord et en dehors des bassins, Hélène et Claude étaient inséparables. Tous les deux à leur manière ont servi notre chère association. Ils étaient, comme on peut dire aujourd'hui des « purs », oui des bénévoles répondant toujours présents à nos manifestations. Leurs enfants Gilles et Jean Claude ont été élevés dans cette culture d'amitié, de partage. Ils ont transmis, comme les pionniers savent le faire, le fameux Relai nécessaire à la pérennité de chaque section.



Merci Hélène pour tout ce que tu as fait et ta générosité, repose en paix auprès de Claude.

Le Président Alain MELAYE et le Comité Directeur de la JAD adressent à ta famille les plus sincères condoléances à tes enfants Gilles et Jean Claude et petits enfants.

Nous aurons une pensée émue en ce vendredi 24 septembre lors de tes obsèques qui auront lieu à Montvalent (Lot). D'abord à l'église à 10h30, puis au cimetière à 11h30.



Photo de gauche : Claude et Hélène au premier centenaire. Photo de droite : Claude et Gilles, au dernier rang, 5^{ème} et 7^{ème} en partant de la gauche. Stage de Sées (Orne) en 76.